

## **Espol recibe a 2.000 deportistas de centros superiores**

→ La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), después de 16 años, vuelve a ser sede de los Juegos Nacionales 2018.

En el evento competirán 2.000 atletas de universidades públicas y privadas.

Los participantes se medirán en las disciplinas de fútbol, voleibol, baloncesto, atletismo, tenis de mesa, *taekwondo*, tenis de campo, natación, balonmano y ajedrez.

La edición pasada estuvo a cargo de la Universidad Técnica del Norte, que tiene sede en Ibarra y Quito. (I) **et**